



An den Vorsitzenden
der Stadtverordnetenversammlung
Herrn Holger Bellino
Bahnhofstraße 26
61267 Neu-Anspach

Sehr geehrter Herr Vorsitzender,

die CDU-Fraktion bittet Sie, den folgenden Antrag auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung der Stadtverordnetenversammlung zu nehmen.

Antrag:

Der Magistrat wird beauftragt, mit Hessen Mobil Kontakt aufzunehmen, damit auf der Heisterbachstraße eine Geschwindigkeitsüberwachungsanlage (Blitzer) fest installiert wird. Weiterhin sollen in Abstimmung mit Hessen Mobil zusätzliche Maßnahmen geprüft werden, um schwere Verkehrsunfälle zu verhindern.

Begründung:

Auf der Heisterbachstraße wurden in der jüngsten Vergangenheit eine Überholverbotszone und eine Geschwindigkeitsbegrenzung auf 80 km/h zwischen der K 723 und dem Kreisel eingerichtet. Dennoch konnte und kann immer wieder beobachtet werden, dass viele Autofahrer und Autofahrerinnen das Überholverbot und die Geschwindigkeitsbeschränkung ignorieren und damit andere Verkehrsteilnehmer gefährden. Eine Blitzeranlage wurde schon öfters diskutiert. Die weiteren Maßnahmen inkl. einer durchgehenden mittleren Fahrbahnmarkierung dienen der weiteren Verkehrssicherheit auf dieser Straße. Der tragische Verkehrsunfall am Dienstag, den 22.06.2022, dokumentiert die Notwendigkeit einer solchen Anlage.

Neu-Anspach, den 27.06.2022
Birger Strutz
CDU-Fraktion Neu-Anspach